



おひさま通信

8月号

8月の予定

1	金	
2	土	(ドア・エアコン工事)
3	日	
4	月	
5	火	身体測定：乳児
6	水	身体測定：幼児
7	木	園庭開放
8	金	
9	土	(廊下工事開始)
10	日	
11	月	山の日
12	火	
13	水	
14	木	お弁当がいります
15	金	
16	土	(工事終了予定)
17	日	
18	月	
19	火	
20	水	
21	木	リトミック
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	避難訓練
27	水	
28	木	園庭開放
29	金	お楽しみ会：スイカ割り
30	土	

暑い暑い夏、気温チェックが欠かせない毎日です。朝からぐんぐん気温が上がり園庭に出られない日が多くなってきました。「園長先生、今から園庭であそべますか？」とこどもたちが事務所のアラートを確認しにやってきます。「もう、危険になっているわ。今はおへやで過ごしましょうね。」といった会話がここ最近続いて、残念そうな様子です。比較的涼しい日には「今日はあそべるって！やったね！」と、大急ぎでみんなに知らせにいくほど嬉しそうです。今だからこそ蝉取りだって夢中になって遊びたいですね！園庭のセンダンの木が大きな木陰をつくり、気温も3~4度下げてくれ、こどもたちが過ごしやすい場所を作ってくれていますよ。

気温や体調に留意しながら夏のあそびを楽しく、開放感を味わいながら十分にあそべるよう環境を整えていきたいと思えます。



なつをおもいっきたのしんでいます！

9月の予定

☆9月 22日 (月) 4歳児：履正社プール ☆9月～ 0. 1歳児クラスの保育参加を受け付けます！
 ☆ 30日 (火) 4・5歳児：リーベ 運動あそび 詳細は後日お知らせします

ひよこ組



7月から新しいお友だちを2人迎え6人でゆっくりと過ごしています。新しい環境に泣く姿もありましたが、徐々にお母さんと離れ、自ら気になる玩具を探して遊びに行ったり、保育者に抱っこされ安心感を持って入眠もできるようになってきました。在園の子どもたちは対面するとドキドキで少し離れたところから“じーっ”と見ていましたが少しずつ距離が縮まり、玩具をどうぞしてみたりニコッと微笑んでみたりして少しずつ関わろうとする姿も出てきました。十分にスキンシップを取って関係を築いて生活リズムを整えつつ、いっぱい笑ったり遊んだりして楽しんでいこうと思います。

うさぎ組

暑さが続き、水遊びや戸外活動は控えめでしたが、室内で粗大遊具を使って元気に身体を動かしています。友だちの名前を呼んだり、押し椅子を並べると真似して座ったり、一緒に積み木を積んだり、子ども同士の関りが少しずつ増えてきました。絵本が好きな子も多く、保育者や友だちと絵本を見て、指さしや言葉でのやりとりを経験していますよ。8月も涼しく過ごせるよう工夫しながら、夏ならではの活動を取り入れていきます。



ペンギン組

室内で遊ぶことも多い毎日ですが、外に出られる時はテラスで水遊びを行ったり、テラスを駆けまわったりして遊んでいます。室内では滲み絵や氷遊びを行ったり、流しそうめんやかき氷を食べたり、と夏の遊びや食べ物を楽しんでいます。また、着替えの回数が増えてくるこの季節。自分で着替えや片付けを行おうと頑張っている姿が見られます。まだまだ暑い日が続きますが、8月も楽しく過ごせるように工夫しながら、遊んでいきたいと思います。



ぞう組



夏の暑さにも負けないくらい元気なぞう組の子ども達！戸外に出れる日には水遊びを全力で楽しみ、暑い日には、サークルタイムでお部屋で何をしたいかみんなで考え合い、体操 歌を歌う ダンス 大きな紙にお絵描き等、意見を言い合い楽しんで遊んでいます。まだまだ暑い日が続きますが、水分補給をしっかりとり、元気いっぱい過ごして行きたいと思っています！



きりん組

今年も室内で過ごす日も多い夏ですが、プールの中やテラスで水あそびをしたり、流しそうめん、かき氷を食べたりと、“夏”を感じています。室内でも、椅子取りゲームをしたり、体操や運動あそびをしたりと、体を動かすことも楽しんでいます。

異年齢で交流する機会もあり、らいおん組やぞう組の友だちとの関わりも増えて、刺激を受けているようです。

園でも感じられる“夏”を、色んな友だちと一緒に体感して楽しめるようにしていきたいと思っています。



らいおん組

7月も沢山楽しいイベントがあり子ども達も楽しんで参加していました。暑い日が多く、室内で遊ぶ日々が続いてますが、外に出れる日は夏ならではの遊びを楽しんでいます。石鹸で泡を作る実験をしたり滲み絵を楽しんだりと室内でも楽しく過ごし遊んでいます。7月から異年齢での交流も始まり、らいおん組がリーダーとなり遊び方など伝えてくれていました。育てているスイカが大きくなり“8月には収穫できるかな〜？”と楽しみにしている子ども達です。

